

CAMPING DU LAC

*Les Isles****

www.aucampingdulac.fr

email : contact@aucampingdulac.fr

+33 4 92 57 97 73 | PORTABLE URGENCE : +33 7 88 49 30 85

-  ACCUEIL | BAR RESTAURANT | WIFI
-  EAU / WATER CAMPING-CAR
-  COMPOST
-  ABRI PLUIE COLLECTIF
-  BORNE ÉLECTRIQUE
-  CENTRE DE TRI POUBELLES
-  PODS
-  MOBIL HOME
-  ZONE CAMPING
-  VIDANGE TOILETTES CAMPING-CAR / CARAVANE
-  CHEMICALS TOILETS MOTORHOME



Bienvenue!

El Lago!
RESTO BAR GLACIER

Restaurant le soir, produits locaux, frais et de qualité. Grignotage le midi et glaces artisanales.

Informations pratiques- practical information

RECEPTION :

Hors saison – off season:

9h-10h et/and 17-18h

En saison - season:

9h-12h - 14h30-19h

EPICERIE :

Une épicerie est à votre disposition à 30m l'extérieur du camping, pain et viennoiserie

A grocery store is available 30m outside the campsite, bread and croissants

DECHETS :

Tri sélectif, conteneurs à l'extérieur du camping

Composteur à l'intérieur du camping, proche des sanitaires VISO et derrière le restaurant

Sorting of waste, bins, outside the campsite and composting area near VISO sanitary facilities and behind the restaurant

ANIMAUX :

Les animaux sont acceptés-présentation du carnet de santé, ils doivent être tenus en laisse. Il est interdit de les laisser seuls dans un locatif ou sur un emplacement. Chiens de 1ère et 2^{ème} catégorie interdits. Un seul animal par hébergement.

Pets are allowed subject to presentation of a vaccination booklet. They must be kept on a lead. It is prohibited to leave them alone in a rental accommodation or on a camping pitch. Dogs of 1st and 2nd categories are prohibited. One pet per accommodation.

DEPARTS / DEPARTURE :

Emplacements : départs avant 12 h00.

Locatifs : départs avant 10h00.

Camping pitches: departures before midday.

Rentals: departures before 10 am.

WIFI : dans la zone accueil – resto. *Near the reception.* Réseau : **CAMPING**

BARRIERE AUTOMATIQUE :

La barrière est fermée de 23h à 7h.

Merci de rouler au pas dans l'enceinte du camping. N'oubliez pas le code !

Barrier closed from 11pm to 7 am. Please drive slowly in the campsite. Don't forget the key !

BARBECUE / BBQ

Les feux ouverts sont interdits. Les BBQ à gaz, électriques et charbon sont autorisés.

Open fire prohibited. Gas, electric and charcoal barbecues are authorised.

PLUIE :

Un barnum est à votre disposition pour vous mettre à l'abri, derrière TRUCHET. Apportez votre table et vos sièges !

A barnum tent is at your disposal for shelter, behind the TRUCHET sanitary block. Bring your table and your seats!

LE FEU :

En cas de fumée suspecte, prévenir la réception : Début d'incendie : attaquez la base des flammes avec le matériel mis à disposition

In case you detect smoke, immediatly warn the staff

In case off fire has started, use the equipment provided.

Pompiers – Firemen : 18/112

EVACUATION

Suivre les instructions de l'équipe et le fléchage

Follow the instructions given by the staff and the arrows.

POMPIERS : FIREMEN :

18 ou 112

POLICE : 17

SAMU : 15

Pour une bonne entente entre tous,
le silence est de mise après 23h.

Merci !

*For a good understanding between
all, silence is required after 11 p.m.*

Thank you !